



GOBIERNO DE
MÉXICO



Unidad de Comunicación Social

Ciudad de México, jueves 11 de noviembre de 2021

No. 508/2021

BOLETÍN DE PRENSA

Promueve IMSS el uso del Carnet Digital para la atención y seguimiento de pacientes pediátricos oncológicos

- El registro a este aplicativo lo realiza Trabajo Social de la unidad médica donde los menores reciben atención.
- Además del diagnóstico, los padres podrán consultar el tratamiento de sus hijos las 24 horas del día a través de cualquier dispositivo electrónico.

En reunión de trabajo con madres y padres de pacientes pediátricos oncológicos, autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) resaltaron que el uso del Carnet Digital permite a los usuarios conocer el historial de tratamientos del paciente y disponer de la información las 24 horas del día a través de cualquier dispositivo electrónico.

Durante la sexagésima primera reunión, el jefe de la División de Servicios Digitales y de Información para el Cuidado Digital de la Salud, Isaac Mejía Montes de Oca, explicó que el registro de los familiares para que tengan acceso a este aplicativo lo realiza Trabajo Social donde los menores reciben atención. Los usuarios son dados de alta y de esta manera pueden consultar la información general del paciente.

En la sesión virtual, subrayó que además de la información general del paciente, el Carnet Digital cuenta con ciclos existentes en determinadas fechas para conocer a detalle el periodo que se desee consultar; de igual manera, esta información podrá descargarse e imprimirse en caso de ser necesario.

En cuanto a los avances de la plataforma, el actuario Mejía Montes de Oca detalló que continúa la prueba piloto y el monitoreo del sistema de citas para Banco de Sangre, donde en promedio se están agendando 700 citas diarias a través de <http://bancodesangre.imss.gob.mx>.

Asimismo, indicó que continúan las capacitaciones a médicos y enfermeras.





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



Unidad de Comunicación Social

Apuntó que hasta el momento se han registrado a la plataforma 6 mil 369 pacientes, de los cuales 43 por ciento son pediátricos y 58 por ciento adultos, en esta semana se dieron de alta 137 nuevos usuarios y 53 unidades médicas ya utilizan esta herramienta; de ellas, 14 son Unidades Médicas de Alta Especialidad (UMAE) y 39 hospitales de Segundo Nivel.

Los acuerdos de esta sesión fueron: dar seguimiento a casos específicos, se enviará a los grupos de WhatsApp de madres y padres de pacientes pediátricos oncológicos la dirección electrónica de la Encuesta de Satisfacción sobre el uso de la herramienta Mi Chat ONCOIMSS, se realizará una visita al Hospital de Especialidades Puebla para hacer una evaluación cruzada y al Hospital General del Centro Médico Nacional La Raza para supervisión y seguimiento a la capacitación sobre manejo de catéteres.

Asistieron por parte del IMSS la doctora Célida Duque Molina, directora de Prestaciones Médicas; Borsalino González Andrade, director de Administración; doctora Beatriz Maldonado Almaraz, coordinadora de UMAE; doctor Carlos Quezada Sánchez, jefe de Oficina de Control; Maestra Fabiana Maribel Zepeda Arias, jefa de División de Programas de Enfermería; Maestra Iaso Ponce de León González, jefa de la División de Seguimiento con la Sociedad Civil; y Jorge de Anda García, titular de la Coordinación de Control de Abasto.

Además, Karina del Rocío Sarmiento Castellanos, coordinadora Técnica de Planeación del Abasto; Isaac Mejía Montes De Oca, jefe de División de Servicios Digitales y de Información para el Cuidado Digital de la Salud; Shadai Sánchez Osorio, coordinador de Contabilidad y Trámite de Erogaciones; doctora Rocío Cárdenas Navarrete, directora del Hospital de Pediatría CMN Siglo XXI; doctor Guillermo Careaga Reyna, director del Hospital General CMN La Raza; y el director médico del Hospital de Especialidades de Puebla, doctor José Álvaro Parra Salazar.

Por parte de las madres y los padres de pacientes pediátricos oncológicos estuvieron las señoras Dulce, María, Abigail, Adriana, Ana Lizárraga, Anabelle, Araceli, Beatriz, Berenice, Blanca, Brenda, Edith, Elizabeth, Erika Hernández, Fernanda, Hilda, Jessica Elizabeth, Jessica Lozano, Jiovanna, Kate, Lidia, Lucero María Elena, Marisela, Mónica Elvira, Mónica Garduño, Pamela, Perla, Rebeca, Reyna, Rocío, Sonia, Tania y Yolanda.

---oOo---

